

ESCRITURA NAVIDEÑA CREATIVA

Aquella Navidad comenzó con un problema monumental: los renos de Papá Noel decidieron tomarse unas vacaciones en una playa tropical porque estaban cansados de tanto vuelo y tanto frío. Papá Noel no podía creerlo, pero no tuvo más remedio que buscar reemplazo. Entonces descubrió, en el jardín del taller, una fila de caracoles enormes que se ofrecieron voluntariamente para tirar del trineo.



ESCRITURA NAVIDEÑA CREATIVA

Con los años, Papá Noel decidió modernizarse e instaló un nuevo GPS inteligente en su trineo, pensando que así llegaría más rápido a todas las casas del mundo. Lo que no sabía es que el GPS tenía personalidad propia y un gusto enorme por las bromas. Apenas comenzaron el viaje, el aparato empezó a dar indicaciones absurdas como...



ESCRITURA NAVIDEÑA CREATIVA

En un pequeño pueblo donde siempre nevaba, vivían tres muñecos de nieve llamados Copito, Bola y Escarcha. Cada invierno, los niños los construían con mucho cariño y ellos disfrutaban escuchando risas, viendo peleas de bolas de nieve y acompañando a las familias en sus paseos. Sin embargo, Copito tenía un sueño extraño: quería viajar al desierto. Decía que quería ver dunas gigantes, camellos con jorobas y cielos anaranjados al atardecer. Bola y Escarcha siempre se reían de él, convencidos de que un muñeco de nieve en el desierto no duraría ni cinco minutos, pero Copito estaba seguro de que, si se lo proponían, podrían vivir la aventura más increíble de sus vidas.



ESCRITURA NAVIDEÑA CREATIVA

En el Polo Norte vivía un pequeño elfo llamado Tildín. Era muy simpático, siempre estaba riéndose, pero también era un poquito despistado. Su trabajo era poner las etiquetas con los nombres y las direcciones en los regalos que Papá Noel repartiría la noche de Navidad.

Un día, mientras trabajaba en el taller, entró un viento fuerte por la ventana y todas las etiquetas salieron volando como mariposas de papel. Como tenía tanta prisa, Tildín, empezó a pegar las etiquetas donde caían, sin fijarse si eran las correctas.



ESCRITURA NAVIDEÑA CREATIVA

Una noche, los árboles de Navidad de una ciudad completa decidieron ponerse en huelga. Estaban cansados de ser decorados siempre con lo mismo: bolas, luces y espumillón. Así que, cuando las familias fueron a encender las luces, descubrieron que los árboles habían salido caminando de las casas y se habían reunido en la plaza mayor.

